



MÁS DE 50 EMPRESAS PARTICIPAN EN “FORO DESTINO ARROYO”

- Se ha hecho entrega de los **Premios Pyme Arroyo Ciudad de Empresas** y de los distintivos del **Proyecto Arroyo Éxito Empresarial**
- La jornada ha incluido una sesión de networking

24 de noviembre de 2022.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda y la Cámara de Comercio han celebrado el primer **FORO DESTINO ARROYO**. Esta mañana, el Alcalde, Sarbelio Fernández Pablos, y el Presidente de la Cámara de Comercio de Valladolid, Víctor Caramanzana, han inaugurado la jornada en la que han participado más de 50 empresas.

El Alcalde ha dado la bienvenida a los participantes en el foro destacando la propuesta de Arroyo por su identidad dinámica e innovadora como *“ciudad en crecimiento y con personalidad propio, que cree y apuesta por su futuro”*. Para Sarbelio Fernández, Arroyo, gracias a su localización, garantiza el acceso a un amplio mercado, versatilidad de espacios y modernas dotaciones e infraestructuras, *“a lo que sumamos un ayuntamiento que apoya con medidas dirigidas a rebajar la presión fiscal en apoyo de nuestro tejido social y económico”*.

En su intervención, el Presidente de la Cámara de Comercio ha valorado este encuentro como *“un verdadero ejemplo práctico de colaboración público-privada en beneficio del crecimiento y desarrollo empresarial y económico de Arroyo de la Encomienda.”* Asimismo, Caramanzana ha señalado su deseo de que *“el Foro Destino Arroyo tanga carácter recurrente y contribuya a que el municipio siga creciendo y se posicione como un gran núcleo empresarial de la provincia”*.

A continuación, se ha expuesto el desarrollo de la iniciativa Proyecto Arroyo Ciudad de Empresas: *Atracción de inversiones externas y servicios para las empresas ya instaladas en Arroyo de la Encomienda.*

Durante el desarrollo del foro se han entregado los **Premios Pyme Arroyo Ciudad de Empresas** otorgados en su categoría principal a Wonder English: Henar Conde y Almudena Gestoso y el Premio Pyme Joven a Xiringo Take It representado por Daniel Galindo y Luis Ángel Acebes. Los dos accesits fueron para MImóvilArroyo/InfoArroyo y PULSOSALUDYECOGRAFIADIAGNÓSTICA

El concejal de Presidencia; Luis Gago, ha expuesto los objetivos de **Arroyo Éxito Empresarial**, distintivos que han recibido 118 empresas en sus distintas categorías.

Dentro del programa propuesto, **Jose Manuel Vega**, experto en Business-focus y estrategia digital ha centrado su intervención en ***Vender productos con corazón***. Para finalizar, empresarios y emprendedores han participado en una **sesión dirigida de networking**, a cargo de **Tunetworking**.

PREMIOS ARROYO CIUDAD DE EMPRESAS

WONDER ENGLISH

Centro de formación en idiomas. Codirectoras: Almudena Gestoso y Henar Conde.

Su candidatura sumó puntos en todas las categorías. Destaca la creación de empleo, la formación ofrecida a su plantilla y el esfuerzo en internacionalizar su actividad colaborando con empresas homólogas extranjeras. Desarrolla una excelente política de digitalización e innovación, generando nuevos servicios para su sector, y optimizando de manera muy destacada el uso de nuevos medios técnicos. Por último, marcan la diferencia sus políticas sociales y sostenibles, no sólo como parte de su servicio sino también en el funcionamiento diario de la empresa.

PYME JOVEN. XIRINGO TAKE IT

Daniel Galindo y Luis Ángel Acebes

Esta joven empresa abrió sus puertas en 2021. Ha presentado una candidatura basada en la creación de empleo y en el uso de herramientas digitales para mejorar la experiencia del cliente. Destaca especialmente su integración con su entorno y la participación y colaboración con otras actividades del municipio. Enclavada en el Parque del Socayo, realiza labores de cuidado y enriquecimiento sostenible en dicho espacio

ÁCCESITS

2º MIMOVIL ARROYO / INFOARROYO

Comercio y servicio de telefonía móvil, Mara Martínez Tejero, socia de la empresa.

Se valora la creación de puestos de trabajo y expansión de su actividad a otros puntos de venta. También ha ofrecido formación a su plantilla y ha realizado un gran esfuerzo para digitalizar las labores de facturación de la empresa y han aplicado ayudas públicas en el desarrollo de un importante proyecto de sostenibilidad aplicada a su empresa.

3º PULSOSALUDYECOGRAFIADIAGNOSTICA

Susana Manso García, fundadora de la empresa.

Dedicada al diagnóstico sanitario, esta empresa generó empleo (de carácter autónomo) y también ha realizado formación de una manera continua y sobre muchos aspectos de interés para la empresa. Está iniciando un proceso de expansión mediante la incorporación de nuevas tecnologías al negocio. Su alta puntuación se basa en el esfuerzo por digitalizar e innovar en la empresa, además de realizar su actividad de una manera lo más sostenible posible.



Bienvenida del Alcalde Al Foro "Destino Arroyo"



Premios PYME Arroyo Ciudad de Empresas



PRIMER Premio PYME Arroyo Ciudad de Empresas



Premio PYME JOVEN Arroyo Ciudad de Empresas

